



Un hiérarque de l'Église orthodoxe géorgienne a participé à une conférence à l'université Saint-Tikhon



Service de communication du DREE, 23.01.2024. Le 22 janvier 2024, dans le cadre de la XXXIII Conférence annuelle de l'université Saint-Tikhon, une réunion de la section « Histoire et pratique de la mission » a eu lieu à la Chambre conciliaire.

Sous la présidence d'A. Efimov, professeur de l'université, de nombreux thèmes relatifs à l'histoire et à la réalisation pratique de projets missionnaires ont été soulevés. Comme chaque année, des spécialistes, des ecclésiastiques, des représentants de différents établissements d'enseignement orthodoxes, des instituts de l'Académie des sciences et du Département synodal missionnaire participaient à la conférence. Par ailleurs, en dehors des théologiens et des spécialistes russes, des invités venant de Géorgie, Espagne et Italie sont intervenus.

Au début de la réunion, le métropolite Nicolas d'**Akhalkalaki**, de Kumurdo et de Kars a présenté un exposé. Le hiérarque de l'Église orthodoxe géorgienne a consacré son intervention à la « Missiologie du père Séraphin Rose ».

Le même jour, le métropolite Nicolas a rencontré les étudiants de première année de master du

séminaire Sretensky. L'archipasteur a discuté avec les séminaristes des sujets évangéliques dans l'œuvre d'Andreï Tarkovski. Il a notamment attiré l'attention de ses auditeurs sur l'interprétation de la parabole du fils prodigue dans le film « Solaris ».

Pendant la rencontre, Mgr Nicolas a aussi répondu aux questions des étudiants sur le cinéma, sur la manière de prêcher à l'aide de l'art, notamment par le cinéma.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91288/>